

La emergencia sanitaria se extiende todo el 2022

El Gobierno nacional prorrogó hasta el 31 de diciembre de 2022 la emergencia sanitaria dictada desde el inicio de la pandemia de coronavirus en el país, en marzo del 2020, en un contexto de suba de casos en algunas regiones de país y el avance de la nueva variante Ómicron. Así lo determinó por medio del decreto 867/2021 publicado este viernes en el Boletín Oficial con la firma del presidente Alberto Fernández; el jefe de Gabinete, Juan Manzur, y todos los ministros del gabinete nacional.

NAVIDAD



La magia de Noel

Más de 10 mil cartas fueron enviadas a Papá Noel a través de los tres buzones históricos ubicados por la Municipalidad en Plaza San Martín, Batán y Sierra de los Padres. Desde el 8 de diciembre y hasta hoy, los niños pudieron acercar sus deseos para estas fiestas.

CIUDAD

El Presidente recibió la Navidad en Chapadmalal

Alberto Fernández celebró la Nochebuena en familia en el complejo turístico. Anoche emitió un mensaje por cadena nacional con motivo de las fiestas, que fue grabado el jueves en su despacho de la Casa de Gobierno.

¡Gracias!

Los trabajadores del diario **El Atlántico** desean expresar su más sincero agradecimiento por las saluciones recibidas de autoridades, vecinos y amigos lectores con motivo de las fiestas de fin.

DIPUTADOS

Piden informes a la Provincia por las vacunas vencidas

REGALOS

Frenéticas compras de último momento para el arbolito

NOCTURNIDAD

Agenda de Berni y Montenegro

El intendente, Guillermo Montenegro, y el ministro de Seguridad de la Provincia, Sergio Berni, mantuvieron una reunión de trabajo de cara al comienzo de la temporada de verano. Entre los temas tratados, se destacó la importancia de garantizar el cuidado de los jóvenes que durante esta época asisten en gran cantidad a los distintos boliches de la ciudad. En la reunión, también participaron empresarios nocturnos, intendentes de municipios de la zona.